



令和3年3月2日（火）

## 固いスクラム 胸張って…!

新型コロナウイルス感染症対策の切り札といわれる、ワクチンの接種が国内でいよいよ始まったとの報道が先日ありました。今年度の開始当初から大きな影響を与え続けたこの問題にも、ようやく希望の光が見えてきたように思います。

さて、卒業式を間近に控え、生徒たちと過ごした時間を振り返ってみれば、現在も続くコロナ禍の印象が強いのは否めませんが、それを吹き飛ばす勢いで、明るく学校生活を送る生徒たちの笑顔が思い起こされます。今年度は世の中と同様に学校現場も大変な混乱の中がありました。楽しみにしていた行事を変更しなければならなかったり、縮小しなければならなかったり。しかし、生徒たちは今与えられた環境の中で、工夫し、協力し、不満に終始することなく生活を楽しむ姿を見せてくれました。多くのストレスが予想される状況でも、生徒同士笑顔で過ごす様子を見ていると、我々大人の方がその笑顔に救われた場面がたくさんありました。

学年通信のタイトルは「無限大∞」です。1年生時には8クラスであったことから「8」と「∞」をかけた他にも、それぞれの個性を掛け合わせて、可能性を無限に広げていってほしいとの願いを込めてタイトルをつけました。一人一人が違う個性をもつ人間の集団なので、当然、今に至るまでにはさまざまな出来事がありました。楽しい思い出もあれば、残念な思い出もあるかもしれません。しかし、それらを乗り越えて今、大府北中の3年生はとても温かみのある、「和」の空気をもつ人間集団になりました。胸を張って送り出せる自慢の卒業生です。

さあ、みなさん。いよいよ旅立ちの日を迎えました。眼前に広がる無限大の大空に、おおきくはばだけ北中生!! 勇気を 翼に込めて 希望の風にのり このひろい大空に 夢をたくして……!

|   |   |
|---|---|
| <p><b>1組担任 新美亮輔</b><br/>過ごした時間は1番短かったけど、1番充実した1年間でした。幸せな時間をありがとう。</p>                       | <p><b>2組担任 中山雄貴</b><br/>楽しい3年間をありがとう!!<br/>これからの人生もがんばれ!!</p>                   |
| <p><b>3組担任 酒井宏樹</b><br/>1年生も一緒に過ごして思い出を作れたかった。強く思うほどみんなとの2年間は最幸でした。みんなの前途に幸あれ!!卒業おめでとう。</p> | <p><b>4組担任 石原健太郎</b><br/>3年間でのみんなの成長はすさまじく、本当に驚かされました。また会うときにも成長した姿を見たいです。</p>  |
| <p><b>5組担任 尾河美里</b><br/>怒って笑って泣いて喜んで… 振り返ると毎日が幸せな日々。大切な3年間をありがとう!</p>                       | <p><b>6組担任 成田武史</b><br/>広い世界へ大きく羽ばたいてください。大府の地から、君たちの活躍を祈っています。</p>             |
| <p><b>7組担任 櫻山 舞</b><br/>自分を信じて生きて下さい。人に優しく生きて下さい。いつも笑顔で生きて下さい。2年間ありがとう。</p>                 | <p><b>7組副担任 影近雄一</b><br/>みんなの成長が私たちにとっての誇りです。街中で出会ったら逃げずに声をかけてください。</p>         |
| <p><b>学年担当 古畑陽子</b><br/>みんなの素直さ、努力する姿にたくさん元気をもらいました。みなさんの活躍をこれからも応援しています。</p>               | <p><b>学年担当 蟹江由美子</b><br/>みんなと過ごした1年間は、とても充実していました。ありがとう! 新しい舞台での活躍を期待しています。</p> |
| <p><b>進路指導主事 関晴介</b><br/>卒業おめでとう。入試がまだ残っています。気を引き締めて、最後は笑顔で再会しよう!</p>                       | <p><b>3年学年主任 中西喜樹</b><br/>笑顔と優しさいっぱい思い出をありがとう!<br/>素敵な大人になって、また会いましょう。</p>      |



# 中学校生活の思い出に… お別れ給食いただきました

例年であれば、卒業を前にバイキング形式でお祝い給食をいただいていたのですが、今年度は感染症予防の観点から、「配膳は通常通りでメニューは特別」のお祝い給食を用意していただきました。

メニューはご飯、きな粉揚げパン、大きな唐揚げ、エビフライ、おかか和え、えび団子汁、お祝いデザートでした。通常だと献立表にカロリーが載っているのですが、この日だけは特別……。カロリーを気にせず、人気メニューをおいしくいただきました！

お世話になった調理員さんには、給食委員の生徒から手紙が用意され、「高校になると給食がなくなってしまいますので寂しいです。給食大好きでした！」「温かくておいしい給食ありがとうございました。」など、毎日おいしい給食を作ってくくださったことへの感謝の気持ちを伝えることができました。

進学先ではお弁当になってしまう学校が多いと思います。中学校を卒業しても、バランスのとれた食事を心がけてくださいね。



## 「未成年の主張」「3年生を送る会」

卒業式の練習の合間を縫って、学年レク「未成年の主張」と「3年生を送る会」が行われました。今年は感染症予防の観点から、「3年生みんなで盛り上げて楽しい時間を過ごそう！」という趣旨のもと、学級委員や実行委員で知恵を出し合ってステージ形式で楽しみました。

「未成年の主張」では、計13組の人たちが、日頃の思いをぶちまけてくれました。腹の底ではそんなことを思っていたなんて！と意外な一面を垣間見た場面も……。また、「3年生を送る会」では、代表者による「ベストカップルコンテスト」や「辛いもの食べたのは誰だクイズ」で盛り上がり、とても温かいひと時を過ごすことができました。中学校生活の思い出の1ページとして、素敵な会になったと思います。準備をしてくれた係のみなさん、ありがとう！



## 合格者登校のお知らせ

公立高校の学力検査日

A日程: 3/5 (金) B日程: 3/10 (水)

公立高校の面接検査日

A日程: 3/8 (月) B日程: 3/11 (木)

公立高校の合格発表日

**3月18日 (木)**

公立高校に合格した生徒は、3月18日(木)、14:00に本校の武道場に集合してください。他学年は授業中なので、昇降口は経由せず、運動場横を通過して直接武道場へ来るようにしてください。持ち物は特に必要ありません。

残念ながら「合格校なし」であった場合は、担任が家庭訪問させていただきますので、ご在宅よろしくお願ひします。

